

Vereinsbericht SV Mattnetz Berlin e.V. 2018

- Interne Mattnetz Turniere waren die Vereinsmeisterschaft erstmalig gespielt in drei Gruppen – Sieger A Gruppe Georg – B Gruppe Manfred und C-Gruppe Ulrich Wilcewski die Schnellschachmeisterschaft, sowie die Blitzmeisterschaft
- Teilnahme an der BMM mit 6 Mannschaften von Landesliga bis 4. Klasse Ost – hier steht die 9. Runde noch aus
- Wir haben ebenfalls mit einer Mannschaft an der Berliner Schnellschach Mannschaftsmeisterschaft teilgenommen mit Bennett, Ralf, Thomas Mahling, Mike wurde hier ein sehr guter 5. Platz belegt
- Turnierteilnahmen 2018 – mit unseren gerade einmal 86 Mitgliedern sind wir ein sehr aktiver Verein
Ralf – 138 Auswertungen
Stefan – 137 Auswertungen
Mike – 121
... und dann schon die Jugend (jungen Erwachsenen) mit Henrik – 115, Bennett 106 und Luise! mit 102

An der Deutsche Amateurmeisterschaft 2017/18 in Hamburg und Kassel nahmen Henrik und Frank teil und qualifizierten sich für das Finale in Leipzig ... Henrik wurde hier 20. In der A-Gruppe mit 2,5/5 und Frank wurde 17. In der D-Gruppe mit 3/5 Beim OQT im Frühjahr nahmen 9 Spieler von Mattnetz teil – und einer aus unseren Reihen hat dieses Turnier am Ende sogar gewonnen → Marco mit 7,5/9 blieb er dabei auch ungeschlagen

Am Lichtenberger Sommer nahmen 7 Mattnetzer teil. Hier wären sicher mehr Teilnehmer von uns möglich gewesen, wenn das Turnier in den Ferien und nicht kurz danach stattgefunden hätte – leider auch 2019 wieder nach den Ferien vom 17.-25.08.

Beim größten deutschen Schachturnier dem Grenke-Open starteten wir mit 6 Teilnehmern

Beim Lichtenrader Herbst starteten wir mit insgesamt 16 Teilnehmern und waren hier zweitaktivster Berliner Verein nach Kreuzberg

Weitere Turnierteilnahmen

HavelCup, Kurt Richter Gedenkturnier (Malina), Dahmelandpokal (3 Teilnehmer), Kreuzberger Sommer (hier wird Bao starker 7. mit einer Leistung von 2258), Radebeul

Open, Berliner Senioren Einzelmeisterschaft (Rudi), Czech Open Pardubice, Vlissingen 2018 (NL), Mendrisio 2018 (Schweiz), Südharzmeisterachft, Stuttgarter Stadtmeisterschaft, Hofheimer Frühjahrsopen, Görlitz beim Äskulap und Apothekenturnier, PSV Mitte Sommeropen, Forchheimer & Heusenstamm an den Sparkassen Open, Korbach Open (Hessen), Herbstopen in Würselen (NRW), Internat. Schachfestival Roma (Ital.), Lüneburger Schachfestival, Prag Open und beim Open in Marienbad, Erfurter Schachfestival, Rilton Cup (Stockholm) und last but not least an der Offenen Berliner Einzelmeisterschaft im Schach 960

Und auch das Jahr 2019 hat ja schon wieder gut begonnen mit den Deutschen Amateurmeisterschaften in Potsdam, wo Mattnetz mit 10 Teilnehmer vertreten war. Oliver und Maximilian gewannen hierbei ihre B- bzw. C-Gruppe und qualifizierten sich, wie weitere Mattnetz Spieler (Frank und Malina) in Potsdam und Hamburg (6 Teilnehmer) für das Finale in Magdeburg Ende Mai.

Keine Teilnahmen am Berliner Einzelpokal, sowie den Berliner Blitz Einzel- und Mannschaftsmeisterschaften. Im Jahr 2019 benötigen wir zudem Teilnehmer an den Schiedsrichter und Trainerausbildungen, sofern diese denn stattfinden.

Jugend:

- An den Vorrunden und den Berliner Einzelmeisterschaften nahmen insgesamt 16 Kinder und Jugendliche von Mattnetz teil. für die Finals qualifizierten sich in der u14 Nico (nach mehrmaliger Qualifikation) und Hai-Dang, in der u16 Maximilian und Luise und in der u18 Bennett. Am Ende einer anstrengenden Ferienwoche im Februar haben wir zwei aktuelle Berliner Meister in unserem Verein → u18 Bennett mit 5,5/5 ohne Niederlage (zum zweiten Mal nach u14) → u14 Nico 5 / 7 ohne Niederlage (zum dritten Mal nach u10 und u12)
- Berliner Mannschaftsmeisterschaften in der u14 und u16 teilgenommen und jeweils Vizemeister geworden und damit für die Norddeutsche Meisterschaft qualifiziert
- Norddeutsche Vereinsmeisterschaft u14 in Magdeburg mit Bao, Nico, Luise und Hai-Dang → am Ende Platz 5 und das knappe verfehlen der Quali die dann über eine Nachrückerausschreibung dennoch erreicht wurde und bei der DVM u14 (kam Franz hinzu) wiederum in Magdeburg reichte es nur zu Platz 11

- Norddeutsche Vereinsmeisterschaft u14w (Malina für Weisse Dame Brett 2 mit 4,5/7 Platz 5) und u16 in Berlin mit Maximilian, Filip, Franz und Ole -> unsere u16 belegte am Ende Platz 10
- Jugendbundesliga Platz 3 (Setzlistenplatz) nach zentraler Endrunde am vorletzten Wochenende im Maritim Hotel Berlin.
Gespielt haben für Mattnetz Henrik 4/7 (Schnitt 2067) an Brett 1, Bennett 6,5/9 (Schnitt 1905 -> Leistung 2113) an Brett 2, Bao 4/6 an Brett 3, Jaroslaw Brett 4, Maximilian Brett 5 und an Brett 6 wechselten sich Daniel und Nico ab (wobei Nico mit 3/3 ungeschlagen blieb)
weitere eingesetzte Spieler waren Luise und Marcel je 2/2, sowie Filip und Franz der seine erste Jugendbundesligapartie bestritt.
Vielen Dank an Daniel für den es die letzte Jugendbundesligasaison war nach 7 Jahren als Spieler
- Bao hat an der Jugend-Weltmeisterschaft in Santiago de Compostela (Spanien) teilgenommen und am Ende mit 7/11 einen guten 26. Platz (genau seinem Setzlistenplatz) erreicht. Dazu beigetragen hat auch ein Sponsor, der über Mike akquiriert werden konnte.
- Bao und Luise haben an der DEM 2018 in Willingen unter dem Mattnetzbanner gespielt.
Luise wurde am Ende mit 6/9 4. In der u14w (Setzliste 5) und Bao wurde mit 6/11 20. und war sicher nicht zufrieden mit dem Turnier.

Natürlich fand am Ende des Jahres wieder die Weihnachtsfeier mit dem Skatturnier statt.

Vielen Dank an alle Spieler, Trainer und Organisatoren dieser ganzen Turniere und Events die Mattnetz zu dem machen, was es 2018/2019 geworden ist → ein sehr aktiver Verein der aus der eigenen Jugend entstanden ist.